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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　君が代・我らの生業・信濃の国
◯　誕生日の歌（後程）

《会 長 報 告》
◯�　みなさん、こんにちは。
　　先週と変わらず猛暑日が連日続いていま
す、いよいよ世界全体で観測史上において
も地球沸騰化の危機にあると、WMO世界
気象機関は警鐘を鳴らしています。

　　先週の例会で、岡田副幹事からご案内が
ありましたが、CO2排出量見える化と脱
炭素推進、いわゆるカーボンニュートラル
に向けた活動の必要性をあらためて実感し
ました。やはり、地球規模での社会問題に
対して向き合っていかなければならない現
況ではないかと思います。私自身の体感と
しても、こんなに暑い長野市は初めてでは
ないかなと思います。来週からお盆休みの
方も多くいらっしゃるかと思いますが、く
れぐれもみなさんご自愛ください。続いて
ご報告になります、本日の理事会で無事に
承認を受けましたので、この後のクラブ
フォーラムで古着deワクチンの概要詳細
を、予定通り皆さんにご案内をさせて頂き
ますので宜しくお願いします。それでは、
ここからはながの情報シリーズをご紹介さ
せていただきます。いよいよ、昭和47年発
行の試験号紹介の最終会になります。やは
り、タウン情報誌とすると今も欠かせない
のがタウンマップの掲載ページではないか
と思います。当時の市街地ガイドのページ

では、もちろん事前検索ができない時代で
すので、現地の直接取材も踏まえ手書きの
地図に、飲食店などの商業施設を連絡先も
含めて把握できているものは全て書き込ま
れているマップになります。地図が小さく
て見づらいですが、現在閉館してしまった
ダイアモンドタウンもテキストのみですが
表記があります。他、レストランや喫茶店
が主体ですが、皆さんも思い出に残ってい
るお店はありますでしょうか。恐らく当時
のこのページ編集者の個人的なコメントだ
と思いますが、当時のこの権堂エリアをロ
マンチックな白い晴天道路、権堂通りを中
心にシャレタ感じの街と表現しています。
加えて、ふりかえる女性はみな美人とも記
載があります。ご指名した意図は全くござ
いませんが、宮澤先輩、いきなりですいま
せん当時の権堂はどのような街でしたか！
宮澤さん、50年前なのでほぼ記憶がありま
せん！コメントをありがとうございまし
た。続いて、長野駅前、千石街エリアにな
ります。私は、初めてこの地図で知ったの
ですが、信濃路さんは当時、中央通りに所
在していた様です。当時の長野駅周辺は、
現在の様に県外からの観光向けの施設や、
市内若年層の飲食事情に応じた商業エリア
の変化はまだ見れず、商業的な施設もまだ
少ない状況だったようです。続いて、当時
の純広告をご紹介します。まずは、高原シャ
ツ商事株式会社さんの広告です。ご覧に
なって皆さん感じていらっしゃるかと思い
ますが、当時の時代感が反映されている広
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告ではないかと思います。特に、このビジ
ネススタイルのモデルの方などは当時の雰
囲気が良く出ているかと思います。現在は
社名をフレックス株式会社に変えて、地球
環境に優しいリサイクルシャツや、この広
告にもある高原シャツをこうげんという新
たなブランド名で、着心地の良さを売りに
した商材を製造販売されています。また、
先日の信毎にも掲載されていましたが、７
月には福島県にひなた工房双葉を新たに開
業し、お客様の大切な思い出をカタチに残
すお手伝い、をコンセプトに衣料品再生事
業を新規展開されています。また、同時に
福島県双葉町は東日本大震災での原発事故
により甚大な被害を受けた町でもあり、新
しい街づくりにおける双葉町の活性化への
貢献も支援していくそうです。次は、今年
で創業158周年を迎える着物のまるためさ
んです。皆さん、この広告で象徴されてい
るヤツデの意味はご存じでしょうか。恐ら
くですが、ヤツデは大きな手で「おいでお
いで」と呼んでくれているようなイメージ
で先客万来のイメージではないかと思われ
ます。最後は、長野電鉄さんです。表３の
広告掲載ですので２色刷りとなっていま
す。当時は宿泊施設を７か所運営していま
したが、現在運営されている宿泊施設は、
野沢グランドホテルと上林ホテル仙壽閣に
なります。あとレジャー施設の要となる地
獄谷温泉公苑と小布施ハイウェイも運営さ
れています。先日、この度２６年ぶりに新た
に就任された久保田社長と話す機会があ
り、香港の旅行代理店との商談会で、旅行
代理店の方は残念ながら社名の認知はな
かったのですが、スノーモンキーは認知し
ていた様で、ワールドワイドで世界でも通
じるスノーモンキーを実感されたと、お話
しされていました。そして最後の純広告は、
北野建設さんです。惜しくも２015年にご逝
去をされましたが北野次登氏が社長を務め
られていました。塩沢さんは本日残念なが
ら欠席ですが、塩沢さんが恐らくお生まれ
になる前年の自社広告になります。次回お
会いした際に、あらためて感想をお聞きし
たいと思います。今回、会長報告としてこ

のながの情報をご紹介させて頂いたとこ
ろ、初回の際には、棚橋さんから求職求人
情報などは当時読んでいましたとコメント
を頂きました。また、中山さんからも当時
高校生だった時に手にした表紙のイメージ
について、お声がけを頂きました。あらた
めて、デジタルメディアが急激に増加する
なか、やはり現物を手にした時の記憶や思
い出などは、紙メディアのまさしく不変的
なメリットの一つではないかと思います。
また、嬉しいお声がけを棚橋さん、中山さ
ん、ありがとうございました。それでは、
お時間となりましたので本日の会長報告は
以上となります。ありがとうございました。



《誕 生 祝 い》
◯�　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：岩井　　敏君、横田　一尊君
　　　　仁科　圭右君、佐藤　英樹君

《お誕生日の歌》

◯�　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：倉田　英彦君（香代子さん）
　　　　袖山　榮輝君（麻也さん）
　　　　若林　順平君（美也子さん）

《在 籍 賞 表 彰》
吉村　繁君　　１年

《幹 事 報 告》
◯　理事会報告
・　次期役員候補選考の件につきまして協議
いたしました。後ほどの第２回クラブ年次
総会におきまして皆様にお諮りいたします。

〇　月信につきましては８月号より電子化と
なりました。毎月１日に地区HPに掲載さ
れますので、今後はＨＰにてご確認の程よ

ろしくお願いいたします。後ほどＵＲＬを
メールにてお送りいたします。また、何部
か受付に印刷したものがございますので、
必要な方はお持ちください。

〇　８月９日と1６日の例会は休会となります
のでお間違いのないようよろしくお願いい
たします。

　事務局は14日（月）から18日（金）までお休み
となりますので、緊急のご用件につきまし
ては幹事までご連絡ください。

◯　８月３0日のプログラムはガバナー補佐事
前訪問となります。例会終了後、池田ガバ
ナー補佐をお迎えして「クラブ協議会」を
開催いたします。後ほど出席対象の皆様に
事務局よりご案内をお送りいたしますので
よろしくお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数57名 ３0名 ２7名 5２.６３％
前々回　７月1２日 訂正出席率　7３.58％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：横田　一尊君、佐藤　英樹君
在　籍　賞：吉村　　繁君、薮塚　謙一君
早　　　退：中村　志穂君
◯　暑いですね。気をつけましょう。
� 篠田　　諭君
◯　連日、暑い日が続いていますが熱中症に
気を付けて、元気に過ごして参りましょう。

� 千野　貴文君

《本日のプログラム》
◯　第２回クラブ年次総会
� 進行：神津幹事
� 議長：奥山会長
本総会の議事は、細則　第２条　第５節　
第３項及び第３条　第１節　第２号に基づ
きまして、「次期副会長」「次期幹事」「次
期会計」の立候補を求めます。
また、細則　第２条　第５節　第４項
及び第３条　第１節　第２号に基づきまし
て、次期役員候補指名委員会の人選につい
て承認を求めます。
まず、「次期副会長」「次期幹事」「次期会計」



の立候補を求めます。ただいま申し上げた
役職に立候補される方は、いらっしゃいま
すか？

この場では、お申し出がありませんでした。
それでは、８月９日（水）まで期間を設けま
す。それまでに私までお申し出ください。

続きまして次期役員候補指名委員会の人選
について承認を求めます。
次期役員候補指名委員会の委員は　歴代会
長の皆様にお願いしたいと存じます。
この件につきまして、ご質問ご意見はござ
いますか。
それでは、次期役員候補指名委員会の人選
をお認めいただける方は拍手をお願いいた
します。
　－拍手－
ありがとうございました。
満場一致で次期役員候補者指名委員会の人
選は承認されました。

今後、募集期間を経て、各役職について立
候補候補者が１名以内だった場合は、細則　
第３条　第６節　に従い、次期役員候補指
名委員会を８月末日までに開催し、役員候
補者を選挙することなくご指名いただき、
第３回年次総会でお諮り致します。
また、立候補者が２名以上いた場合は、第
３回年次総会にて選挙を実施いたします。
よろしくお願いいたします。

◯　クラブフォーラム
　�「古着ｄｅワクチン」概要説明
　神津幹事

《８月23日のプログラム》
○　ゲスト卓話
　岡田内科
　大林　英子様

《８月23日のメニュー》
◯　利休弁当スタイル
・蛸カルパッチョ仕立て
・鶏もも肉のレモン風味
・肉じゃが
・ピーマン炒め
・御飯　味噌汁　漬物
・季節のフルーツ

＝次週例会予告＝

《８月30日のプログラム》
○　ガバナー補佐事前訪問
　北信第二グループ
　ガバナー補佐　池田　　茂様

《８月30日のメニュー》
◯　６枠弁当スタイル
・太刀魚と茄子田楽　
・煮物（里芋、インゲン、烏賊煮物）
・鱚変わり上げ　甘長唐辛子　天汁
・豚しゃぶサラダ
・オクラ和え物
・御飯　味噌汁　漬物
・季節のフルーツ
　（スイカ・オレンジ・パイン）


